

甲子園を目指して ～お礼と感謝～

7月23日（火）に、県営富山野球場で準々決勝が行われました。対戦相手は高岡第一高校です。初回に1番磯淵選手のホームランが飛び出し、ベンチ、応援席は一気に盛り上がりました。しかし、高朋高校の「つなぐ野球」を実践することができず、力及ばず敗戦となりました。今夏の甲子園出場は叶いませんでしたが、ここまで野球を続けることができたのは、保護者や地域の皆様のご支援、本校生徒や教職員の応援、そして、一緒にプレーすることができたチームメートのおかげだと感謝しています。

そして今日から、来年の甲子園を目指す道が始まりました。私たちの思いは後輩たちが引き継いで頑張ってくれると思います。今まで応援ありがとうございました。また、後輩たちの応援をよろしくお願いします。

本当にありがとうございました。



【ウォーミングアップ】



【先発 富田投手の熱投】



【1番 磯淵選手のホームラン】



【2番手 橋本投手の粘投】



【ベンチからの声援】



【スタンドからの応援】



【皆さん、ありがとうございました】



【団旗を支える野球部員】



ガンバレ！

高朋高校 野球部！